



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

1. La santé et la sécurité au travail

Comme vous le savez, la direction du Service de protection contre l'incendie a entrepris en 2011 une importante démarche de réflexion et d'adhésion à la santé et la sécurité au travail. Pour ce faire, un plan d'action SST 2011 a été mis en place afin de nous guider tout au long de l'année.

Aussi, je vous informe que nous sommes à finaliser le plan d'action 2012 et que les détails de celui-ci vous seront communiqués ultérieurement.

En cette fin d'année 2011, je souhaite vous faire part de quelques données en bref :

- ➔ La révision des directives opérationnelles sécuritaires (DOS) a été amorcée en 2011 et se poursuivra en 2012. Jusqu'à maintenant, une douzaine de DOS ont été révisées.
- ➔ En ce qui concerne les relevés de conditions dangereuses qui nous ont été signifiées, environ 70 % de ceux-ci ont été analysés et réglés et nous sommes actuellement à travailler sur les autres dossiers.
- ➔ Quant aux travaux du CPSST, près de 75 suivis de dossiers ont été faits, 15 projets sont en cours de réalisation et une trentaine de nouveaux dossiers ont été déposés. Les membres du comité se sont réunis à 8 reprises au cours de l'année 2011 et de façon générale ces rencontres sont d'une durée d'une journée.

Aussi, je vous rappelle que l'implication, la mobilisation et la participation de chacun sont des facteurs clés dans l'atteinte de nos objectifs et afin que la santé et la sécurité au travail devienne une valeur du SPCIQ.

D'ailleurs, je tiens à souligner les efforts continus des membres du CPSST autant de la partie patronale que syndicale. Nous comptons en 2012 mettre en place des mesures qui faciliteront davantage la participation des membres du comité.

De plus, je vous invite à me faire connaître vos suggestions afin de bonifier le plan d'actions 2012, et ce, avant le 15 janvier prochain.

2. Confirmation de monsieur Gaétan Laroche au poste de chef au soutien opérationnel

Le 10 novembre dernier, dans le Communiqué du directeur # 43, je vous ai fait part de la modification de la structure administrative du SPCIQ. Suite à cette modification, le comité exécutif, lors de sa séance du 7 décembre, a monsieur confirmé Gaétan Laroche au poste de chef au soutien opérationnel. Monsieur Laroche est responsable, entre autres, de l'équipe de soutien administratif. Je profite donc de l'occasion pour lui souhaiter tout le succès escompté dans ses fonctions.

3. Activités 2011 de l'Arbre de Noël des pompiers de Québec

✦ Dîner annuel du Centre Louis-Hébert

Je tiens à remercier les organisateurs du dîner annuel du centre Louis-Hébert tenu le 2 décembre dernier pour leur implication et leur travail bénévole.

✦ Activités de L'Arbre de Noël des pompiers de Québec

Le 64^e dépouillement de l'Arbre de Noël a eu lieu dimanche, le 11 décembre, au Centre Monseigneur-Marcoux. Les bénévoles du comité organisateur de l'Arbre de Noël ont reçu environ 350 enfants et leurs parents.

Aussi, l'Arbre de Noël s'est déplacé le jeudi 15 décembre au *Pignon Bleu* pour distribuer des cadeaux à une soixantaine d'enfants. Enfin, le samedi 17 décembre, ce fut *Mère et Monde*, un organisme d'entraide pour mères monoparentales, qui a accueilli les bénévoles pour la distribution de cadeaux à une trentaine de jeunes enfants.

Je vous félicite chaleureusement pour votre grande implication auprès de la communauté!

4. Vœux de Noël et de la Nouvelle Année

À titre personnel et au nom de l'état major, je tiens à vous souhaiter à chacun et chacune ainsi qu'à votre famille un Joyeux Noël et une bonne année 2012. Aussi, sachez que j'ai une pensée particulière pour le personnel ainsi que pour nos partenaires du Club Appel 99 ainsi que du SPIQ.ca qui doivent assurer le service durant cette période de festivités.

Amicalement,



Richard Poitras
Directeur

Le 21 décembre 2011